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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
ÉCOLE CAPS-DES-NEIGES  
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 25 janvier 
2022 à 19 h, virtuelle sur la plateforme Microsoft Teams. 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Marie-Pier Genest, parent 
Catherine Paré, parent 
Pierre-Étienne Roberge, parent 
Julie Desrosiers, parent 
Tommy Fortier, parent 
Nadia Miquelon, parent 
Mélany Fortin, enseignante 
Mylène Raymond, enseignante 
Florent Lévesque, enseignant 
Elise Racine, représentante du personnel de soutien 
Gérald DeBlois, représentant du personnel du service de garde 
 
 
ÉTAIT ABSENTE 
Mélanie Lessard, enseignante 
 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Mme Louise-Martine Lévesque, directrice 
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CÉ # 21-22-027 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 21-22-028 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 21-22-029 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE, VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Mme Marie-Pier Genest constate le quorum, ouvre la séance. 

 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

   Il est proposé par M. Pierre-Étienne Roberge, et résolu; 
 

   QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
3. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 30 

NOVEMBRE 2021 
 

Il est proposé par M. Florent Lévesque, et résolu; 
 

   QUE le procès-verbal de la séance du 30 novembre 2021 soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

4. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 
 

   Pas de public. 
 
 

5. CONSULTATION SUR LES CRITÈRES DE SÉLECTION DES DIRECTIONS 
D’ÉTABLISSEMENT 

 
 Il est proposé par Mme Mélany Fortin, et résolu; 
 

   QUE les critères de sélection des directions d’établissement soient adoptés tels que présentés. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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CÉ # 21-22-030 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. GRILLE-MATIÈRES 2022-2023 
 

Il est proposé par Mme Marie-Pier Genest, et résolu; 
 

   QUE la grille-matières 2022-2023 pour chaque école soit adoptée telle que présentée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

7. SITUATION BUDGÉTAIRE MI-ANNÉE  
 

   Mme Lévesque nous informe sur la situation budgétaire de la mi-année. 
 
 

8. SUIVI DU PROJET ÉDUCATIF ET DU PMO 
 

     Pour le projet éducatif, les moyens sont travaillés par le personnel de l’école, mais nous ne 
travaillerons pas sur les fondements du projet éducatif en cette année de Covid. 

 
 
9. TRAVAUX ÉTÉ 2022 

 
- Travaux été 2022 CDN 1 
- Plancher de la partie nord et peinture 
- Aménagement du local du concierge, du secrétariat et du local du Tech. en SDG 
- Peinture des meubles dans les classes (demande à faire) 
- Plafond de la classe de maternelle 5 ans (Chantal Letarte) 

 
 

10.  SORTIES ET ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 
       
    Les activités avaient été adoptées lors de la dernière rencontre. 
   
 

11.  INFORMATION DE LA PRÉSIDENTE 
 
- Le centre de services scolaire nous a fait parvenir la politique relative aux critères 

régissant l’admission et l’inscription des élèves. 
- Merci à tous pour le bon suivi sur la Covid. 
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12. INFORMATION DU TECHNICIEN EN SERVICE DE GARDE 
 

- Pour le moment, les journées pédagogiques seront à l’école. 
- Préparation des relevés fiscaux. 
- La semaine de relâche, la municipalité n’offre plus le service de garde. Il sera 

offert à CDN 1. Les élèves de St-Tite viendront à St-Ferréol. 
 
 

13.  INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 
      La Covid a frappé pour le comité. Il y a eu plus d’informations et des discussions que des 

décisions. 
 

 
14.  INFORMATION DE LA DIRECTION 

 
- Le 10 février, il y aura la vaccination des élèves de l’école pour la Covid ainsi 

que le dépistage visuel des enfants du préscolaire. 
- Iniski, très difficile pour le report des dates. 
- Merci spécial à tous les dépanneurs (personnel de l’école) pour l’aide à combler 

les remplacements. 
- Les parents doivent être très compréhensifs sur les règles de la Covid. 
- Merci à Mme Catherine Paré pour l’aide apportée à l’école. 

 
 

15.     COUPS DE CŒUR À CAPS-DES-NEIGES 
 

    CDN I ET CDN 2 
 

- Monsieur Gérald pour le travail à distance durant son isolement. 
- Madame Élise et madame Sophie pour le travail supplémentaire de Covid. 
- Madame Jessica, Cynthia et Marie-Chantale pour le soutien quotidien aux élèves. 
- Monsieur Mario pour le ménage à CDN1 ainsi que les élèves de 6e année à CDN 

1 
- Madame Mélany Fortin pour son équipe de soutien à la désinfection et au soutien 

informatique 
- Madame Meegan, Cynthia et Bruno qui sont très proactifs auprès des élèves 
- Équipe des profs de CDN1 pour le dépannage et c’est apprécié 
- Comité Fête de Noël pour nous avoir fait vivre de belles activités 
- Éducateurs qui ont soutenu les élèves de préscolaire 5 ans. 
- Les équipes de préscolaire des deux écoles qui ont été solidaires 
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CÉ # 21-22-032 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Équipe SDG qui a trouvé des solutions lorsqu’il manquait beaucoup de personnes 
au service de garde 

- Comité culturel pour la danse africaine qui a vraiment fait participer les élèves 
- Conte collectif de Noël – monsieur Gérald qui vole un cadeau – belle idée de la 

COP écriture 
- Comité émotion – chapeau pour le clé en main, pour les capsules vidéo, on reçoit 

des cadeaux sur notre bureau  
- Madame Paré qui met beaucoup d’énergie à nous faire des bacs sur des thèmes 
- Merci à Mme Gabrielle Leclerc pour l’organisation de l’activité de Noël à CDN 2 
- Comité émotion, merci à toute l’équipe 
- Merci à la Tablée 138 pour les collations des élèves qui n’en ont pas à CDN 2. 
- Quelles belles écoles. 

 
 

16.   VARIA 
 
     Pas de varia, 
   
 

17.   DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 
 
 La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le 5 avril prochain à 19 h 
virtuellement.  

   
 
 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M. Gérald DeBlois, et 
résolu : 
 
QUE la séance soit levée 20 h 15. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
 
_________________________ __________________________________ 
 Marie-Pier Genest, présidente                             Louise-Martine Lévesque, directrice 

  


